

11e Heure, 11e Jour, 11e Mois Souvenons-nous

Cérémonie de commémoration Place Bavarel

En présence de Monsieur Yves MORAINÉ Maire des 6 & 8e arrondissements de Marseille et des élus, de Monsieur Claude GUILHEM Président du CIQ Sainte-Anne et des membres du bureau, des représentants des Anciens Combattants, de Madame Suzanne Guilhem Présidente des AIL 13, du Père Jordi LLAMBRICH curé de l'ensemble Pastoral de Sainte-Anne et de Saint-François-Xavier et des habitants du quartier.

Comme chaque année, l'allocution du Président du CIQ de Sainte-Anne fut suivie par la citation "aux morts pour la France", à laquelle succéda une minute de silence suivie d'une vibrante Marseillaise entonnée par les personnes présentes et c'est au son des cloches de l'église que chacun se dirigea vers les locaux du Tempo Sainte-Anne pour le traditionnel apéritif offert par le CIQ.



